

## 旧北国街道いずみ界隈を考える会



### 泉文化会館 2月17日(水)午後1時半から設立総会

旧北国街道いずみ界隈を考える会の設立準備会が2月6日、泉文化会館で開かれ、17日(水)午後1時半から松下種物店会長の松下良さんを会長に街道、環境両部会を柱とする考える会設立総会を同館で開くことを申し合わせました。藩政時代、北国街道の南玄関口として栄えた泉地域は今日、北の玄関口である大樋、春日町の旧街道整備に比べて大きく立ち遅れています。この日は國造神社氏子総代会、泉生産組合、泉新町第一町会、泉新町第二町会、有松町町会、泉誠交会の関係6団体有志が集り、松下孝昭さん方の松門跡から有松までの旧街道周辺の良き歴史文化遺産を整備し次の世代に伝えるとともに、野々與造園裏手に残る豊かな樹林地一帯と泉用水の環境整備を図りホテルなど動植物との触れ合い空間を創出するのを目的に、魅力ある地域づくりに住民が力を合わせて取り組む必要性が熱い思いで語られました。具体的な整備内容は総会后に煮詰めていく予定ですが、街道部会では道路の修景整備、歩車道分離のカラー舗装、旧家の保全、昔の屋号の標示、電柱の地中化、下り松の整備、ジョット機墜落の碑、古地図の標示、地区計画の策定などが想定され、環境部会ではホテルの増殖のための整備、樹林地一帯の潤い緑地の整備、保全用水の整備等の促進を図るほか、文化的な諸行事にも取り組みたい意向です。会長を引き受けられた松下さんは「いずみの人たちはかつて謡など芸能を好くし、ほかの地域には例のない赤獅子や白獅子が舞った文化的にも品格のある土地柄だった。町が元気になる手助けができればお役に立ちたい。女性の意見も積極的に取り入れてほしい」と話しています。設立総会は趣旨に関心を持たれる方や女性の多くの方の参加を歓迎しています。皆さんで将来、子供たちが誇りの持てる住みよい環境の街づくりを一緒に考えて見ませんか。